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НАШ 10А 

аша первая встреча с классом 

произошла на линейке 2 сентября. 

Лицей распахнул свои двери и 

встретил будущих 10-тиклассников. 

Новые люди, новое место, новые 

преподаватели – все это ждало нас. На 

классном часу, узнав нашего тьютора 

поближе, мы сразу решили единогласно – 

Камила Лачиновна самая лучшая и самая 

прекрасная. Познакомившись друг с 

другом, все наши переживания остались 

позади. В нашем 10А все очень 

открытые, дружелюбные, мы сразу 

нашли общий язык и сблизились. Такая 

теплая атмосфера в классе с первых дней 

учебы очень порадовала нас и приятно 

удивила. Уже прошло три учебных 

недели, а такое ощущение, что мы знаем 

друг друга намного дольше. 

Наш 10А – это социально-

экономический класс. Именно это нас и 

объединяет. Но в то же время мы все 

разные. Во-первых, не все у нас из г. 

Томска, в нашем классе собрались ребята 

из области, из г. Северск, из Ямало-

Ненецкого округа, Забайкальского края и 

даже из Техаса. Все они приехали сюда 

учиться и заводить новые знакомство. 

Наш класс очень творческий: мы 

танцуем, поем, рисуем, занимаемся 

абсолютно разными видами спорта, 

играем на музыкальных инструментах, 

увлекаемся книгами, и даже есть ребята, 

которые обучаются инвестициям.  

Наш коллектив становится 

сплоченным, мы все больше привыкаем к 

друг другу, а впереди нас ждут 

прекрасные два года обучения в лицее! 

Какими же они будут?  

 

Качурина Ева, Стефанович Владимир, 

10А 
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Знакомьтесь — это 
наш 10 Б класс! 

а период меньше месяца, мы 

сплотились, как семья. Самое 

главное — это наши учителя. Ведь 

они делают большой труд, проверяя 

наши работы, рассказывая материал и 

даже когда они ставят отрицательные 

оценки, это большая мотивация для нас, 

становиться с каждым днем лучше!!!!! 

(не обязательно каждый день повышать 

нам мотивацию). 

Мы все разносторонние ребята, но 

что-то нас объединяет. Каждый из нас 

волновался о том, сложно-ли это, но 

никто из нас не планирует сдаваться на 

полпути и опускать руки. 

Технологическое направление - не 

простое, но любой из нашего дружного 

коллектива готов помогать ближнему, 

если тот не справляется. У нас есть 

умные, красивые, спортивные и веселые 

люди. В нашем классе больше мальчиков 

— это характеризует любой класс 

технологического направления. Но если 

сказать честно, девочки в нашем классе 

никак не хуже, а частенько и лучше 

понимают материал.  

ПРИХОДИТЕ К НАМ, МЫ ВСЕГДА 

БУДЕМ ВАС ЖДАТЬ!!!!! 

 

Светличный Даниил, 10Б 
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10 В, Г – не просто коллектив, а 
настоящая команда! 

ервого сентября мы, ученики 10 

ВГ, пришли в стены нашего 

Лицея с волнением и небольшим 

страхом. Мы были разными, 

пришедшими из разных школ, но каждый 

из нас хотел стать частью этого нового 

коллектива. Лицейская жизнь быстро 

затянула нас, и все переживания остались 

позади. Прошло около месяца обучения, 

но у нас есть ощущение, что мы всегда 

были частью Лицея.  

10 ВГ - объединение двух 

направлений - Гумправо и Химбио. Мы 

считаем, что это замечательное 

сочетание. Среди нас есть будущие 

юристы, медики, политики, химики и 

многие другие важные специалисты для 

нашего общество. Мы очень активный и 

веселый класс. У нас никогда не бывает 

скучно, мы всегда найдем, чем нам 

заняться. Что же любит наш класс? Мы 

обожаем: весело и активно проводить 

время, дебаты, заниматься спортом, 

рисовать, играть на различных 

музыкальных инструментах, читать, 

проводить время на природе, заниматься 

волейболом. И, конечно же, мы любим 

наш класс и лицей.  

Наш класс - не просто коллектив 

учеников, это настоящая команда, где 

каждый ценит и уважает других. В нем 

нет места зависти и обидам, здесь царит 

теплая и дружелюбная атмосфера. 

Впереди нас ждет два совместных и 

насыщенных года, но уже сейчас мы 

знаем, что каждый в этом классе нашел 

настоящих друзей, с которыми он 

навсегда будет связан теплыми 

воспоминаниями и поддержкой. 

Малютина Алёна, 

Славкина Полина,  

Чебоксарова Екатерина,  

10 В,Г 
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Мой класс – моя гордость! 

кола - это не просто 

помещение, где проходят 

занятия. Это место, которое 

запоминается на долгие годы, не только 

потому что мы узнаем что-то новое и 

готовимся к зачетам, а потому, что 

каждый школьник имеет свой любимый 

класс. Мой класс - моя гордость! 

Каждый раз, когда я задумываюсь 

о своем классе, в моей голове 

всплывают яркие моменты, которые 

произошли за год обучения с моим 

любимым 11 «А». Можно сказать, что 

наш класс - это одна большая семья, 

ведь мы самый дружный и сплоченный 

класс в лицее! На спартакиаде, которая 

была недавно, у нас не было 

недопонимания и ссор, мы все делали 

сообща, а потому победили, даже если 

не займем первое место. Каждый 

выиграл, потому что получил такой 

коллектив! 

Нас многое ждет впереди: 

экзамены, контрольные, много-много 

новой информации, и главное, 

приключения. Думаю, что мы все 

обязательно сдадим экзамены на 100 

баллов, потому что мы невероятно 

трудолюбивые и усидчивые. 

А наши учителя смогли создать в 

классе атмосферу тепла и доверия. Они 

всегда были рядом в трудные минуты и 

всегда помогали нам, вдохновляли на 

успех и верили в наши силы. 

Закончив школу, я буду с 

нежностью и особыми эмоциями 

вспоминать Лицей ТГУ и свой 11 «А», 

которые подарили мне прекрасные два 

года обучения. Это не просто учебные 

года, а новые друзья, период, 

насыщенный эмоциями, жизнью, 

достижениями и важными моментами. 

В этом классе я 

ощутила, что учеба 

— это не только 

знания, но  и 

преданность, 

поддержка и 

совместные мечты. 

Эти два года стали 

для меня временем, 

когда я нашла 

настоящих друзей и 

поняла, что учиться 

— это не только 

обязанность, но и 

удовольствие. Эти 

года навсегда 

останется в моем 

сердце. 

Витковская 

Юлия, 11А

Ш 
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11 Б – самый-самый! 

 Б - самый умный, 

спортивный, уважаемый, 

талантливый, 

привлекательный, пунктуальный, 

преданный, усидчивый, активный, 

прилежный, коммуникабельный, 

энергичный, предприимчивый, 

трудолюбивый и ответственный класс. 

Уже на протяжении двух лет мы 

выигрываем спартакиады. Занимаем одни 

из первых мест в различных дисциплинах 

на олимпиадах. 

Наше умственное и физическое 

развитие происходит в арифметической 

прогрессии. Примером этого может 

послужить следующие: в прошлом году, 

при образовании числа 52 в результате 

промежуточных вычислений, весь класс 

активно смеялся (кроме Ильи). В 

настоящее время такого смеха не 

возникает. Исходя из этого, можно 

сделать вывод, который заключается в 

том, что мы полностью соответствуем 

вышеперечисленным качествам. 

Кожемяков Егор, 

Люст Илья, 11 Б 
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СПАРТАКИАДА 2024 

ачало учебного года в Лицее 

ТГУ всегда начинается со 

спортивного мероприятия 

«Спартакиада». Всё начиналось с 

подготовки к предстоящему 

мероприятию: каждый класс собрал 

команду из 10 человек, придумали к ней 

название и девиз, нарисовали плакаты, 

которыми поддерживали участников и 

поднимали командный дух, выбрали 

судей и наконец фотографов, которые 

на протяжении всей спартакиады 

смогли запечатлеть классные моменты. 

19 сентября - все участники 

соревнований, группы поддержки и 

преподаватели пошли на стадион ТГУ. 

У всех был боевой дух, заряженный 

настрой и весёлое настроение. Погода 

была в этот день тоже на нашей стороне 

и благоволила начинать соревнования. 

Программа спартакиады была 

разнообразной, яркой и 

запоминающейся. Участники бегали, 

передавали эстафету, набивали 

теннисный мячик, перетягивали канат и 

многое другое. В самом конце 

мероприятия, когда все испытания были 

пройдены, лицеисты сделали общее 

фото на память. 

Самое главное – это подведение 

результатов соревнований. 11 «Б» стали 

победителями и признаны «самой 

сильной командой», 10 «В» и «Г» 

оказались «самыми спортивными», 11 

«А» победили в номинации «самый 

креативный класс», 10 «А» - «самый 

задорный класс», а 10 «Б» - «самые 

дружные». В конце итогов, всем 

ребятам за участие раздали шоколадки, 

а это значит победила дружба. 

Такие мероприятия, как 

Спартакиада дарят нам положительные 

эмоции, уверенность в новом учебном 

году и счастливые воспоминания о 

прошлом. В дальнейшем нас ждут 

новые мероприятия и пора к ним уже 

готовится. 

Казанова Елизавета, 10 А 

  

Н 
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Лицей 404: Директор не найден 

 октября состоялось ежегодное 

посвящение в лицеисты. На 

нем 10 и 11 классы 

представили спектакль «Лицей 404: 

Директор не найден», где каждый 

учащийся мог проявить себя в роли 

артиста.  

Посвящение в лицеисты - это не 

просто формальный праздник, а важное 

событие для каждого ученика. Поэтому 

подготовка к мероприятию началась еще 

в сентябре. Каждый класс доводил до 

идеала свою сценку и танец, чтобы 

показать наилучший результат. В конце 

праздника всем ребятам подарили 

памятные подарки, которые будут греть 

сердце каждого лицеиста.  

Мы благодарим всех учителей, 

которые помогли в организации данного 

мероприятия и учеников, которые 

приняли участие в столь важном событие 

для лицея.  

Малютина Алёна, 

Славкина Полина, 

Чебоксарова Екатерина, 

10 В,Г 
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С Новым годом! 

овый год - один из самых 

ожидаемых и любимых 

праздников в мире. Это пора 

волшебства, подарков, начала нового и 

времяпровождения в кругу близких и 

дорогих людей. В нашем лицее этот 

праздник занимает особое место, так как 

он объединяет учеников, 

преподавателей и родителей в 

атмосферу тепла и дружбы. 

Подготовка к празднованию 

начинается задолго до самого события. 

Заранее ученики и учителя начинают 

обсуждать сценарий новогоднего 

праздника. У каждого класса есть свои 

идеи по поводу оформления, сценариев 

и конкурсов. Учащиеся с удовольствием 

участвуют в создании праздничной 

атмосферы: украшают классы 

гирляндами, новогодними игрушками и 

мишурой. 

А затем, 26 декабря, наш лицей 

праздновал Новый год в Этюде, 

находящимся в Факеле. В этот день 

звучала весёлая музыка. Зал был 

украшен гирляндами, а на сцене царила 

атмосфера праздника. Конкурсы стали 

настоящим гвоздем программы. Мы 

выбирали Мисс и Мистера Лицея. Было 

очень весело, ребята показывали свою 

походку, мальчики читали рэп, а 

девочки проходили тест на 

эрудированность. 

Участники старались показать 

свои способности: кто-то мастерски 

выступал с музыкальным номером, 

другие участвовали в веселых играх, где 

необходимо проявить ловкость и 

скорость. Зрители активно 

поддерживали своих товарищей, а в 

сердцах учащихся полный восторг. 

Особым моментом стал конкурс 

видео-пародий, где каждый класс 

продемонстрировал свой видеоклип с 

пародией на фильм, мультфильм или 

сериал. Конечно, каждый постарался 

как надо. Видео, занявшее первое место 

получил настоящий золотой кубок. Но 

проигравших нет, ведь в этот день все - 

настоящие звезды! 

Под конец праздника звучали 

разные песни, была дискотека. Мы пели 

песни, танцевали и веселились от души! 

Я думаю, каждый ученик лицея 

запомнил этот день. 

Витковская Юлия, 11 А 

Н 
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НАШИ ПРЕПОДАВАТЕЛИ 
Интервью с Алигасановой 

Камилой Лачиновной 

-Здравствуйте Камила Лачиновна! 

Можно ли будет у вас взять 

интервью?  

-Здравствуй, конечно. 

-Что вы ощущали, когда шли на свое 

первое занятие?  

-Я думала, как представить себя 

детям, чтобы они воспринимали тебя, 

как преподавателя. Ведь разница в 

возрасте небольшая, поэтому детям 

может быть неинтересно, и они не 

будут погружаться в урок, вне 

зависимости от того есть ли у тебя 

знания и опыт учителя.   

-Как вы стараетесь поднимать 

мотивацию детей?   

-Если у ученика нет мотивации учить 

предмет, то учитель никак ее не 

сможет поднять, ведь в первую 

очередь важен интерес ученика.  

-В вашей профессии педагога, что 

самое важное?  

-Не перегореть, родители и ученики 

очень сильно давят на преподавателя. 

Разочарование в профессии, ты 

вкладываешь себя, а обратной связи 

нет или она негативная и ты 

опускаешь руки. Ведь много 

потраченного времени может уйти в 

пустую и надо соблюдать грань, дашь 

им много, для них слишком сложно, 

дашь им мало, ты плохой 

преподаватель, не научил. 

-Какие советы вы бы могли дать тем, 

кто учит ваш предмет и любит его?  

-Читать больше литературы, 

анализировать и проводить 

параллели. Было бы очень классно, 

если историю и обществознание 

изучались на одном уровне, потому 

что они всегда пересекаются и очень 

сложно объяснять из истории, ведь у 

них не складывается картинка.  

-Спасибо большое за интервью, 

хорошего дня!  

Светличный Даниил, 10 Б 

Интервью с Тутыниным 
Антоном Валерьевичем 

- Какими качествами должен обладать 

ученик, чтобы вы смогли его 

охарактеризовать, как идеального? 

- Как мне кажется, «идеальных» людей не 

бывает, как и учеников. Каждый из нас 

чем-то отличается друг от друга. Но всё 

же могу сказать, что приятно работать с 

учениками, которые заинтересованы в 

получении знаний. Даже если ко мне 

приходит ученик с нулевым уровнем, то с 

ним можно работать, если он понимает 

для чего это ему нужно. Помимо 
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заинтересованности важным фактором 

можно отметить трудолюбие. Важно 

понимать, что количество отработанного 

материала всегда идет в качество. Ну и в-

третьих, для меня важно чувство юмора 

ученика. Потому что даже в серьезных 

задачах нужно отвлекаться, чтобы 

разгрузить мозг.

- Как поддерживать все темы в голове 

(физика, математика, русский) и ещё 

много других предметов? Если учитель 

не может знать все предметы, то как 

ученик будет знать их все? 

- Тут могу поспорить. Многие 

преподаватели знают не только свой 

предмет. Ведь, чтобы нам рассказывать 

Вам материал, нужно понимать, а где в 

жизни, на другом предмете может 

понадобиться наш материал. Поэтому, 

как по мне, тут скорее важно 

распределение времени. Если уделять 

должное время на каждый предмет, то 

всё достаточно хорошо будет получаться. 

Но также помимо учебы важно ещё и 

отдыхать. Потому что мозг должен 

переключать различные виды 

деятельности 

- Как вы считаете, достигнет ли 

человечество предел развития? То есть, 

когда человек на изучение всего будет 

тратить всю жизнь, что аж не сможет 

изобрести что-то новое, т.к. для этого 

нужно понимание о работе вещей, 

которая изучается всю жизнь 

- Мне кажется, какого-либо предела 

человечество не сможет достигнуть. Ведь 

мы всегда стремимся к получению новых 

знаний, духовному развитию. Даже на 

данный момент мы не так много знаем о 

нашем мире. Буквально 10 лет назад мы 

не могли представить о том, что 

искусственный интеллект и нейросети 

будут обыденностью в нашей жизни. Что 

нас ждёт дальше, даже сложно 

представить 

- Что для вас означает слово 

"соответственно" и почему вы его так 

часто используете? 

- Не думал, что я его так часто говорю. 

Но вообще термин «соответственно» 

использую для того, чтобы показать 

логичность и связность в решении какой-

либо задаче. То есть мы при решении 

заданий часто рассуждаем, чтобы сделать 

какие-либо выводы для дальнейшего 

решения. И этим термином мы 

показываем результат нашего труда 

- Какая ваша любимая тема в 

математике? 

- Какой-то определенной любимой темы 

нет, но больше всего я люблю решение 

каких-либо геометрических задач. В 

алгебре как-то много шаблонных 

действий и алгоритмов, поэтому иногда 

становится скучно решать однотипные 

задания. В геометрии же наоборот, 

каждое задание – это новый мир 

рассуждений. Одну и ту же задачу можно 

решить несколькими способами. 

Особенно нравится придумывать новые 

задачи, чтобы разбирать их с 

подготовленными учениками. 

Люст Илья, 11 «Б» 
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